



## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : **SMK NEGERI 3 PALEMBANG**  
Mata Pelajaran : **PEND. AGAMA ISLAM DAN BUDI PEKERTI**  
Kompetensi Keahlian : **AKL, OTP & BDP**  
Kelas / Semester : **XI/2**  
Tahun Pelajaran : **2020-2021**  
Alokasi Waktu : **9 X 45 MENIT ( 3 KALI PERTEMUAN)**

### Kompetensi Dasar

1. Menganalisis perilaku hormat dan patuh kepada orangtua dan guru
2. Menyajikan kaitan antara ketauhidan dalam beribadah dengan hormat dan patuh kepada orangtua dan guru sesuai dengan Q.S. *al-Isrā'*/17: 23 dan Hadis terkait

### Kegiatan Pembelajaran

#### A. Tujuan Pembelajaran

Setelah melihat dan mendengarkan video tutorial peserta didik dapat

1. Menjelaskan isi Q.S. *al-Isrā'* /17: 23-24.
2. Menjelaskan isi hadis-hadis yang terkait dengan hormat dan patuh kepada orang tua dan guru.
3. Menunjukkan contoh perilaku yang mencerminkan hormat dan patuh kepada orang tua dan guru.
4. Menampilkan perilaku yang mencerminkan hormat dan patuh kepada orangtua dan guru dalam kehidupan sehari-hari

#### B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan pembelajaran dilaksanakan secara daring melalui sistem aplikasi Microsoft Office 365

No	Kegiatan	PPK	Alokasi Waktu
1.	Pendahuluan A. Guru mengucapkan salam, berdo'a dan mengecek kehadiran peserta didik B. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yang akan dicapai baik berbentuk kemampuan proses maupun berbentuk kemampuan laporan hasil C. Guru menjelaskan keterkaitan kompetensi dasar sebelumnya untuk penguasaan kompetensi berikutnya D. Guru menjelaskan penilaian dan teknik penilaian yang akan digunakan E. Pemberian motivasi dengan mengarahkan cara berfikir siswa kepada materi tentang perilaku yang mencerminkan hormat dan patuh kepada orang tua dan guru.	Religius	
2.	Kegiatan Inti a. Guru Menayangkan Video dan Gambar kepada	Mandiri	



	<p>peserta didik tentang jenis-jenis bakti kepada orangtua dan akibat durhaka kepada orangtua</p> <p>b. Peserta didik memperhatikan tayangan video dan gambar yang diberikan oleh guru tentang jenis-jenis jenis bakti kepada orangtua dan akibat durhaka kepada orangtua dan memperhatikan masalah yang diberikan guru</p> <p>c. Peserta didik mampu membaca dan menjelaskan isi Q.S. <i>al Isrā'</i> /17: 23-24. Serta isi hadis-hadis yang terkait dengan hormat dan patuh kepada orang tua dan guru.</p> <p>d. Peserta didik menanyakan hal-hal yang berhubungan dengan Q.S. <i>al Isrā'</i> /17: 23-24. Serta hadis-hadis yang terkait dengan hormat dan patuh kepada orang tua dan guru</p> <p>e. Guru mendorong peserta didik untuk mencari/mengumpulkan berbagai jenis informasi yang berkaitan dengan contoh perilaku yang mencerminkan hormat dan patuh kepada orang tua dan guru. Sesuai dengan ayat Al-Qur an dan hadits terkait sesuai materi dengan hormat dan patuh kepada orang tua dan guru</p> <p>f. Peserta didik secara individu menggali berbagai informasi yang berkaitan hal-hal yang berhubungan dengan Q.S. <i>al Isrā'</i> /17: 23-24. Serta hadis-hadis yang terkait dengan hormat dan patuh kepada orang tua dan guru</p> <p>g. Peserta didik membuat kesimpulan tentang Q.S. <i>al Isrā'</i> /17: 23-24. Serta hadis-hadis yang terkait dengan hormat dan patuh kepada orang tua dan guru dan contoh perilaku yang mencerminkan hormat dan patuh kepada orang tua dan guru.dalam kehidupan sehari-hari</p>		
3.	<p>Penutup</p> <p>a. Peserta didik menanyakan hal-hal yang masih ragu dan belum jelas</p> <p>b. Guru membantu peserta didik untuk menjelaskan hal-hal yang diragukan sehingga informasi menjadi benar dan tidak terjadi kesalah pahaman terhadap materi.</p> <p>c. Guru memberikan penugasan kepada peserta didik</p> <p>d. Guru mengakhiri kegiatan belajar dengan memberikan pesan untuk tetap belajar. Dan mengakhiri pembelajaran dengan salam</p>	Mandiri	



**PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA SELATAN**  
**DINAS PENDIDIKAN**  
**SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN NEGERI 3 PALEMBANG**  
Jalan Srijaya Negara Bukit Besar Palembang 30139  
Telp. (0711)351816 Fax. (0711)351816 E-Mail: smkn3\_plg@yahoo.co.id

C. Penilaian Pembelajaran

1. Penugasan (Instrumen penugasan terlampir)

Menyetujui,  
Wakil Kurikulum

Palembang, Januari 2021  
Guru Mapel,

Eti Wahyuningsih, S.Pd  
NIP. 197410092000122002

Yuzaki, MPd.  
NIP. 198510262019031003

Mengesahkan,  
Kepala Sekolah,

Rusminah, S.H., M.Si.  
NIP.196411152008012001